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行
政
視
察
報
告
　

１
月
28
日
火
～
29
日
水

◎
日
進
市
　
日
進
市
で
は
、「
議
会
と
し
て

作
る
の
だ
か
ら
、
議
員
が
編
集
し
よ
う
」
と

議
論
し
、
平
成
６
年
６
月
の
創
刊
号
か
ら
議

会
だ
よ
り
の
編
集
を
議
員
主
導
に
よ
り
行
っ

て
い
た
。
　

　
本
市
議
会
に
お
い
て
も
、
議
会
だ
よ
り
作

成
時
に
事
務
局
に
負
担
が
な
い
よ
う
議
員
と

議
会
事
務
局
職
員
の
業
務
分
担
の
検
討
に
大

変
参
考
と
な
る
部
分
が
多
く
、
す
ぐ
に
で
も

対
応
で
き
る
点
も
確
認
で
き
た
。

　
市
民
に
読
ん
で
い
た
だ
け
る
紙
面
づ
く
り

の
検
討
に
つ
い
て
も
積
極
的
に
議
論
す
べ
き

と
感
じ
た
視
察
で
あ
っ
た
。

◎
瀬
戸
市
　
議
会
広
報
紙
づ
く
り
を
は
じ
め

ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
や
ラ
ジ
オ
番
組
の
制
作
に

つ
い
て
議
員
自
ら
行
う
こ
と
に
本
市
議
会
に

お
い
て
見
習
う
点
が
多
く
見
受
け
ら
れ
た
。

市
民
と
の
意
見
交
換
会
で
あ
る
「
せ
と
ま
ち

ト
ー
ク
」
に
つ
い
て
は
、
市
民
か
ら
寄
せ
ら

れ
る
多
様
な
意
見
の
取
り
扱
い
や
政
策
提
言

に
結
び
つ
け
る
た
め
の
プ
ロ
セ
ス
な
ど
に
つ

い
て
課
題
が
見
受
け
ら
れ
た
。

　
特
に
、
政
策
提
言
に
結
び
つ
け
る
難
し
さ

に
つ
い
て
、
本
市
議
会
に
お
い
て
も
共
通
の

課
題
で
あ
る
と
共
に
こ
の
問
題
の
解
決
が
、

最
も
重
要
で
あ
る
と
感
じ
た
。

　
本
市
議
会
基
本
条
例
第
７
条
（
議
会
広
報

広
聴
の
充
実
）
を
各
委
員
が
念
頭
に
お
き
広

報
広
聴
委
員
の
役
割
の
重
要
性
を
再
認
識
で

き
た
視
察
で
あ
っ
た
。

湯沢市議会ご意見受付フォームに対してご質問等をいただきましたので御紹介いたします。
今後も、市民の皆さまからの幅広いご意見等をお聴きし、開かれた議会を目指してまいりますの

でよろしくお願いいたします。
　なお、個別の回答のお約束はできませんが、皆さまからいただいたご意見等は、必ず湯沢市議会内で
共有し、その内容により、議会運営の参考とさせていただくとともに、　場合により個人情報に配慮し
た上で市議会ホームページ等において広くご紹介させていただく場合があります。

ご 質 問

ご 回 答

以下、ご質問原文
　下ノ宿（山田）を中心にして、悪臭が酷いのですが陳情は上がっておりますで
しょうか。

山田地区を中心とした悪臭について

　お問い合わせの地区における悪臭についての陳情は、令和７年３月議会、それ以前に開催されました
議会におきましても陳情書の提出はございませんが、令和４年７月に山田地区自治会連絡協議会より、
湯沢市議会に「山田地区周辺における豚舎の臭気対策について」の要望書が提出されております。
　なお、議会におきましては、直近１年において関連する一般質問が下記のとおり行われております。
　令和６年第３回定例会　石川隆一議員　「山田地区豚舎の臭気対策について」
　令和６年第４回定例会　大山　豪議員　「�市内に所在する豚舎から発生していると思量される広範に

及ぶ異臭について」
　なお、令和４年１２月以降に発生元とされる事業者と地域住民の代表や秋田県雄勝地域振興局、湯沢
市農林課などの団体で組織する協議会をこれまで５回開催しており、豚舎の臭気改善に向けて、現在も
協議がされております。このほか山田地区の議員と羽後町議会議員有志と臭気対策の勉強会を開催する
などの動きがございました。

愛知県日進市

愛知県瀬戸市
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